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組合だより

　1月7日（火）に南宮大社初詣と新年互礼会を開催いたしました。8時30分にバスは組合を出発、途
中1名が合流し、12名で参拝をしてまいりました。南宮大社で昇殿をした一同は気持ちを新たに、金
属団地組合と組合員各社の商売繁盛と金属団地に勤める従業員及びその家族の安全と健康をしっか
りと祈願してまいりました。
　11時30分より組合研修センター 3階集会室にて、手力雄神社の浅野義一宮司様による神事が執り
行われ、新年互礼会参加者全員で良い年となるよう祈願いたしました。
　神事終了後、下村総務委員長の司会により新年互礼会は進められ、鈴木理事長の挨拶、ご来賓を代
表して各務原市長 浅野健司様そして岐阜県中小企業団体中央会会長 傍島茂夫様よりご祝辞をいただ
きました。祝電披露後、各務原商工会議所 北角浩一様による乾杯のご発声により祝宴に移り、会場
の至るところで年始の挨拶を交わす姿が見られました。和気藹々と進んだ互礼会の途中には、出席さ
れた金属団地関係者及びご来賓で巳年の方々に記念品が鈴木理事長より贈呈されました。会も頃合い
となったところで、十六銀行取締役執行役員 所孝一様による中締めにより散会となりました。その
後も話の尽きない方々は会場に残り、引き続き懇親を深めました。

南宮大社初詣と新年互礼会開催

組合だより

鈴木理事長の挨拶

南宮大社初詣 浅野義一宮司様による神事

各務原市長浅野健司様のご祝辞 岐阜県中小企業団体中央会会長
傍島茂夫様のご祝辞



3

組合だより

各務原商工会議所会頭
北角浩一様による乾杯

十六銀行取締役専務執行役員
所孝一様による中締め

司会の下村総務委員長

巳年記念品贈呈
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組合だより
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組合だより

交通遺児激励等交通安全募金

12月度 月例会開催

　昨年12月にご協力を賜り、集まった交通遺児激励等交通安全募金ですが各務原自家用自動車組合
へ寄付いたしました。ご協力いただきありがとうございました。

【協力企業】
丸嘉工業（株）、（株）高橋鋳造所、（株）津田工業、
東成GTEX（株）、三星工業（株）、東海ダイカスト工業（株）、
ホラタ、工業（株）、三島精器（株）、岐阜愛知電機（株）、
（株）中川製作所、（株）杉山
岐阜県金属工業団地（協組）（順不同）

　12月16日（月）正午より組合研修センター 3階集会室にて12月度月例会を開催しました。
　今回はパーソナル・トレーナーの伊藤稜様（パーソナルジム・レーヴェ）をお招きして『筋トレで健
康寿命を延ばそう』と題してお話していただきました。
　みなさんは「健康寿命」をご存じでしょうか？
一般によく言う「寿命」とは「平均寿命」を指し、「健康寿
命」とは病気や障害なく自立して日常生活を送れる年数
を指します。現状これら寿命の差が9～ 13年ほどあり
ますが、せっかく長生きするなら少しでも元気でいたい
ものです。そこで「筋トレ」が非常に効果的となります！
　筋トレにより得られる効果は多々ありますが（基礎代
謝や免疫力、メンタルヘルスや骨密度の向上、血糖値の
コントロール）、重要なのは何歳からでも効果があることです。今回の月例会では、スクワット・腕
立て伏せ・プランクの3種目について、直々にご指導の下、実際に体を動かし、正しく効果的なやり
方を学びました。いつまでも健康でいられるようにいまから貯筋を始めましょう。
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組合だより

新年互礼会に参加しました
　1月7日（火）に行われた金属団地新年互礼会に青年部
も多数参加しました。
　明るい雰囲気の中、来賓・親組合の方々とご挨拶を交
わしながら親睦を図り、多くの皆様と新年を笑顔で迎え
ることができ非常に清々しい気持ちとなりました。
　本年度の青年部事業も残り僅かではございますが青
年部活動へのご理解ご協力の程よろしくお願いします。

テナント募集
場　所：各務原市金属団地173番地
　　　　組合研修センター 1階
築年数：30年　
面　積：18.5坪
家　賃：６万円+消費税
保証金：20万円
設備等：電気・ガス・水道
　　　　給排気・空調他
　
問合せ先：岐阜県金属工業団地協同組合　TEL. 058-382-2225

青年部コーナー
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　私は経年変化に弱い。弱いというのはつまり、大好物、目が無いという意味である。

デニム
　経年変化としてはとても有名なもので、着続けること（基本洗わない！）により、摩擦の多い部分の糸の
表面のインディゴが剥げ落ち、白い糸が見える部分が独特の形を現す。股の所に現れるそれはヒゲ、膝の裏
に現れるのはハチノスと呼ばれる。理解不能といわれても仕方なし。

革ジャン
　初めは固くて、重くて、窮屈で動きにくい。おまけに１サイズ小さい方がカッコいいのでそれに拍車をか
ける。でも着込んでいくうちに自分の体にフィットして、動きやすくなり、やがて第２の皮膚となる。その
頃には擦れた部分の染料が落ち、下から茶芯が現れる。革好きはありがたやーと手を合わせる。まるで宗教
の苦行のようである。

真鍮・シルバー
　主に文房具で筆記具などの軸に使用されると、いつも手が当たる所とそうでない所で全く違う色に変化し
てくる。輝きがくすまないようにコーティングしてしまっているのは論外と断じる。私の愛用のサックスも
ラッカー無しなので、主に鑑賞用？であるのに、腕前とは正反対に、見た目は年々渋くなっている。私にとっ
ては貴金属より魅力的な素材。

万年筆
　初めは固くて引っ掛かるような感じでも、書き込んでいくと、もう弘法大師様までがこれでないと書けな
い！と漏らしてしまいそうになるというくらいの依存症をもたらす不思議な筆記具。
　（先端のイリジウムが書き癖に合わせて削れるわけですね）

ギター
　剥げてクラックが入った塗装、すり減った木材、脱色、金属部品の錆、新品にそれらの加工を施し、わざ
とボロボロにしたギターをピカピカの新品より高い値段で販売する「レリック」なるジャンルが成り立って
いる。そんな馬鹿げたもの絶対買わない、と初めは思うが、いつしか手にしているという不思議な楽器。

ウィスキー
　年数を重ねるごとに少しずつ減っていく樽の中の原酒。やがて琥珀色に変化し、目と鼻と舌を楽しませて
くれる。時間を味わうお酒ともいえる。私にとってお酒といえばまずウィスキー、だったが昨今のブームで
あまり飲まなくなってしまった。時間を掛けて待つしかない。

萩焼
　思えばこれが始まりだったかもしれないが、修学旅行でバスガイドさんが萩焼の経年変化を話してくれた。
まだ高校生であったがそれは面白い世界だ！と興味津々お土産に買った。
　今はどこかへいっちゃったけど。
このようなものによだれを垂らしてきた私であるが、とても大きな欠点がある。それは飽き性。時間が経つ
と興味が移り変わってどれも長続きしない。　

　私はやはり経年変化に弱いのだ。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宝丸　勉

経年変化

ふいご
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新製品紹介
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中部アルミ工業（株）

齊田 裕明

　休日も平日と同様に朝6時前に会社に行くが夜はなるべく早めに家に帰り、録

画してある好みのテレビ番組『鶴瓶の家族に乾杯』『プレバト』を晩酌しながら楽

しむ。それと何かしらのクイズ番組も録画してあるので、女房と一緒に見ながら

勝負するがなかなか勝てない、なんて事はない休日の過ごし方だが、クイズと言

うと40数年前の出来事を思い出す。

　当時は生放送のテレビ番組のみを見ていたのでクイズ番組は好みだったが積極

的に見ることは無かった、それが突然女房に「パネルクイズ アタック25の夫婦

大会に応募したら、予選会招待のハガキが来たのでよろしく」と言われ、内心は

断りたかったが当日会場のテレビ局へ向かうと結構広い会場に夫婦が40組ぐら

い集まっていた。テレビ局の人がカセットデッキを持参して参加者に向かって

「20問の問題を出すので回答してください」と言って始まった。

　採点が終わり局の人が「これから上位3組の夫婦だけ呼ぶので残りの方はお帰

り下さい」我々夫婦も3組の中に入ったが「この中で一番成績が良かった夫婦を

夫婦大会に出場していただきます、残りの2組は成績が良かった方を単独でテレ

ビに出てもらいます」と説明された。

　後日女房にはテレビ出演の依頼、私には不合格のハガキが届いた。

　「パネルクイズ アタック25」は平日の昼間、関西テレビで収録されるので応援

には間に合わなかった。クイズの強者が集まる大会なのでパネル0枚かなと危惧

して現地に向かった、顔を見るなり開口一番「どうだった」と女房に聞くと「回答

ボタンで押し負けるが何とか4枚取れた」と答えその日の大阪での夕食は祝福の

席となった。

　最近は休日出社した際の休憩時間に、苦手分野でクイズに良く出題される幕末

に関する本を密かに読むのも日課になっています。

私の休日

アタック
チャンス

!!
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電気は正しく使いましょう！！

静電気はなぜ起きるの？？

お知らせ

令和7年1月分電力使用状況
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　冬になると静電気が起こりやすくなります。なぜ起こるのか、そのメカニズムと簡単な予防策をお話しま
す。
〈メカニズム〉
　この世のすべてのものは原子でできています。この原子はプラスとマイナスの電気を持っており、人間の
体もしかりプラスとマイナスの電気を持っているのです。通常はプラスとマイナスがバランス状態にありま
すが、摩擦などによりアンバランスになります。この状態を「静電気」といいます。
　静電気は、水分量が少ないほど電気が放出されにくくなり、その物質の中に溜まっていく特徴があります
（湿度20％以下、気温20度以下で起こりやすいです）。つまり乾燥しやすい冬に衣類を脱いだり、ドアノブ
を触るとバチッと溜まっていた電気が放電して電気が流れるのです。
　※昨年、組合で空調のリモコン操作時に静電気でリモコンが故障した事例がありました。
〈予防策〉
◆湿度をあげる
　加湿器などを使って適度な湿度を保つ。（手の保湿も!）
◆壁や地面に触れる
　コンクリートやアスファルト、石や土などは電気を通しやすく溜まっている電気を逃がしやすい。
　（ゴムやプラスチックなどの電気を通さないものはNG !）
◆スカートを絞る
　スカートの裾をまとめてギュッギュッと軽く絞るようにして握ると効果があるみたいです。
　（男性の方は気を付けて!!）
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月例会（12：00～）
役員会（13：40～）

『天皇誕生日』
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編集委員会

正副常任理事会

団地G
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『組合休日』

青年部親睦旅行（～9日）

『組合休日』

『組合休日』3月17日月　月例会
■ 3月の行事予定

行 事 予 定

1月25日土　岐阜カンツリー倶楽部
　優勝　小栗國男（信栄ゴム工業）　２位　永田 保（マルエイ）　３位　森田浩明（森田木型）

■ 1月度金属団地ゴルフ会

組合顧問弁護士をご活用ください

組合顧問弁護士
　　小森　正悟 氏
　　小森正悟法律事務所

組合員特典
　・初回相談無料
　・弁護士費用割引あり
親身になってご相談に乗っていただけます。
ご利用の際は組合までご連絡ください。
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